

KATA PENGANTAR

Puji syukur senantiasa penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Kuasa atas berkat dan karunianya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian dan penyusunan skripsi ini. Skripsi dengan judul “Modifikasi Pati Talas (*Colocasia esculenta* (L) Schott) Dengan Metode Asetilasi” disusun untuk memenuhi salah satu syarat menempuh ujian akhir guna mendapatkan gelar Sarjana Sains pada Program Studi Kimia Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam proses penulisan dan penyusunan skripsi ini, penulis menyadari adanya beberapa pihak yang memberikan kontribusi kepada penulis. Oleh karena itu penulis mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya, khususnya kepada:

1. Dr. Zainuddin Muchtar, M.Si selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktu, pikiran dan tenaga serta memberikan ilmu terbaik yang dimiliki sehingga menutupi banyak keterbatasan penulis.
2. Drs. Eddyanto, Ph.D selaku dosen Pembimbing Akademik.
3. Dr. Mahmud, M.Sc, Dr. Tita Juwitaningsih, M.Si dan Dr.Techn. Marini Damanik, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran selama penyusunan skripsi.
4. Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada ayahanda Waldemar Simanullang dan ibunda Tiornia Marbun yang selalu memberikan semangat, kasih sayang, dukungan, doa dan nasehat yang tak terhingga yang tak pernah penulis mampu membalasnya. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada saudara penulis, Ribel Jhony, Sustrysuryono, Jonharis, Mike Adrial Noorchof, Esra Retorika, Nehemia Van Bora, Eben Ezer yang selalu memberikan semangat dan dukungan untuk kesuksesan penulis.
5. Sahabat-sahabat penulis Bunga Fitri, Epinidar Hulu, Friska Christina, Lastri Anita, Rantika Dewi, Risnaudur, Wike Setiawasty, terima kasih untuk dukungan semangat dan kebersamaanya selama ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kelemahan dan kekurangan, sehingga kritik dan saran dari pembaca sangat diharapkan untuk memperbaiki kemampuan penulis.

Medan, Oktober 2018

Delvianti Simanullang

THE
Character Building
UNIVERSITY